
 

 

 

 

 

第４回学校運営協議会を開催しました 

学校評価アンケートの結果報告と、本年度の取組の総括及び次年度の取組について協議しました。 

最後に、令和６年度の学校経営方針について、校⾧から説明をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

安全部 

・登下校の見守りを行った。年度初めは登校班で登校していたが、徐々にバラバラになっているように見

受けられる。 

・来年度は、班⾧、副班⾧にリーダーシップを取ってほしい。 

 

交流・体験部 

・各学年でたくさんの交流ができ、「楽しかった」との感想が多かった。病気の流行のため中止した活動

があったのが残念だった。 

・来年度も継続して活動を行いたい。年度当初に年間の計画を立て、できるだけ実行したい。 

 

環境部 

・フラワーチャレンジは、非常に良かった。児童が企画立案、運営をして全校で取り組むことができた。 

 ・来年度は、野菜いっぱい運動をしたい。学校の畑の管理が、担任では手が回らないので地域の方の手を

借りたい。 

 

 

地域の皆さまのご支援ありがとうございました 

  登下校時の児童の見守りや、各学年の交流活動への参加、新たな取組と 

なったフラワーチャレンジへのご協力など、たくさんのご支援をいただき、 

ありがとうございました。 

引き続き地域との連携を推進していきたいと思いますので、よろしく 

お願いいたします。 
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